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Anfrage 
des Abgeordneten Strache 
und weiterer Abgeordneter 
an den Herrn Bundesminister für Inneres 
betreffend Inseratenkampagne „Integration" 

Seit mehreren Wochen finden sich in vielen österreichischen Tageszeitungen solche 
bezahlten Anzeigen: 

 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hoch waren die Kosten für diese Inseratenkampagne aufgegliedert auf 
Zeitungen und Laufzeit? 

2. Wer kommt für diese Kosten auf? 
3. Welche Firma zeichnet für die Erstellung dieser Inseratenkampagne 

verantwortlich? 
4. Wurde das Projekt ausgeschrieben? 
5. Wenn nein, warum nicht? 
6. Welche Kosten sind für die Erstellung dieser Inseratenkampagne durch 

besagte Firma entstanden? 
7. Wird es noch weitere Inseratenkampagnen geben? 
8. Was erwarten Sie sich von dieser Kampagne? 
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